

気を付けよう！ 文字だけのコミュニケーション

新しい学校、新しいクラスにも慣れ、友達もたくさんできたと思います。仲良くなりたでの時期こそ、SNS でのやり取りに注意をしましょう。せっかく、仲良くなった友達に誤解されると悲しいですね。



せんせい S先生の「～であるからして」のくちくせ 口癖がじわる

わかるwww

言うとき ぜったい 自閉じるし

あした み 明日 見たら 笑っちゃう

あはは、 ってほんと おもしろ 面白いなあ

はなし の話って おもしろくない? …っと

はなし の話って おもしろくない ス… ス…

お風呂 入りなさい

はなし の話って おもしろくない

わざわざ ひてい 否定する必要がある?

ほんと 性格悪すぎ

お前がおもしろいこと 言ってみて

もういい 無視!

えっ 何これ!?

ちが 違うっ わたし 私 そんなつもりで 書いたんじゃ…



★大事なポイント★

○誤解を与えないために

「?」と「!」では意味が真逆になることがあります。記号やスタンプ、顔文字を活用して、自分の気持ちが正しく伝わるように工夫しながらやり取りすることが大切です。



○「ムカツ!」、「イラッ!」としたら

どんな会話でも嫌な気持ちになることはあります。そんなときは一呼吸して考えましょう。文字だとケンカになりそうなら、電話で話してみるのも良い方法です。

○グループトークに起因するいじめ

メンバー以外が読むことのできないグループトーク、誰宛かを一切書かない悪口ステメ(ステータスメッセージ: アプリのプロフィール欄に書ける一言メッセージのこと)、いずれも人目につきにくいじめの発見が遅れがちです。気になった画面はスクリーンショット等に残して先生や保護者に相談することが大切です。

インターネット
安心安全通信HP

X(エックス)
安全安心ふくい

【お問い合わせ】

福井県防災安全部県民安全課
☎:0776-20-0745(直通)
メール:kenan@pref.fukui.lg.jp

